

Este sábado 30 de octubre

# Estrellas de la música se unen en apoyo a StopVIH

Toda una noche de estrellas será la "I Cena por la Vida", evento 100% benéfico de la Organización StopVIH, que este sábado 30 de octubre recibirá a los paladares más exigentes de la isla Margarita, para hacerlos pasar una noche inolvidable entre música y los exquisitos sabores del chef Ulises Rodríguez, en el restaurant Cocina Creativa Ambrosías.

Esta velada gastronómica-musical, ideada para recaudar fondos para mantener los programas de educación y prevención del VIH/Sida que realiza StopVIH en Nueva Esparta, contará con la presencia de reconocidos artistas, que con su inigualable talento pondrán un granito de arena para contribuir con esta noble causa.

La primerísima Mirla Castellanos, estará presente como celebridad invitada, para ponerle el toque espectacular a la velada. Mirla, ha sido una de las más exitosas y reconocidas cantantes del país, al punto de que ha sido la única venezolana ganadora de los premios Billboard, por su álbum "Vuelve pronto", tan sólo un ejemplo de los múltiples reconocimiento obtenidos durante una carrera artística de más de 50 años.

Mirla ha sido de gran apoyo para causas

nobles y la lucha contra el Sida no es la excepción, desde hace 20 años cuando fue presidenta de la Casa del Artista, dio cobijo a la Fundación Artistas por la Vida la cual hoy apoya también a la Organización StopVIH junto a la primerísima.

Rhigo, músico, cantante, compositor y productor, estará la noche del próximo sábado con un show "en íntimo" muy especial, con las sorpresas a las que ya tiene acostumbrado al exigente público que lo sigue.

Este prolífico compositor, es una de las voces más conocidas de la radio neoespartana, y actualmente trabaja en su nueva producción discográfica, con la que espera superar el éxito obtenido con "Síndrome de Libertad", su más reciente disco y al álbum latino con más descargas en la red, con cuya canción "Milagro de amor", ha sido reconocido internacionalmente, posicionándose como uno de los 25 mejores artistas independientes a nivel mundial.

Ganador, además, de los premios Independent Online Music Awards como mejor vocalista latino y mejor canción de rock, por el tema "descarada". Un adelanto de lo que será su nuevo disco, es la canción



"no cambia el amor", líder de descargas en la web.

Las integrantes de la Academia Fuego Gitano, que desde sus inicios ha apoyado la labor de StopVIH, prometen poner a todos los asistentes a taconear al ritmo del flamenco.